

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

Aniversario 46 de la diversidad sexual



P. 10-11

Aniversario 46 de la diversidad sexual

RAÚL RUIZ/RAFAEL ORTIZ/EDITH ROMERO

Junio es un mes muy importante para la comunidad LGBT+, porque es cuando se visibiliza la diversidad sexual.

Según la última Encuesta Nacional sobre Diversidad Sexual y Género (Endiseg), en México, se estima que al menos 5 millones de personas forman parte de la comunidad LGBT+.

Bajo esta óptica y ante el hecho de que una de cada 20 personas se identifique como parte de la comunidad LGBT+, debe haber acciones en las empresas. Sin embargo, las políticas de la diversidad, equidad

de inclusión (DEI), aún no son parte de la cultura organizacional de la mayoría, y son las menos quienes lo viven como parte de su "ADN".

A la marcha asistieron poco más de 250 mil personas, convencidas de disfrutar y ampliar el tema de la diversidad sexual, cada una con un motivo en particular, pero con el mismo objetivo final: reconocer, respetar y visibilizar la diversidad de las personas.

Desde muy temprano se reunieron los contingentes en el Ángel de la Independencia, la Glorieta de las Mujeres que



Luchan, la Fuente de Cibeles y la embajada de Estados Unidos.

Desde esos puntos iniciaron su marcha hacia el Zócalo capitalino, el primer contingente en avanzar hacia el Zócalo, fue el encabezado por las organizaciones que trabajan y/o dan seguimiento a casos de asesinatos, desaparición y discursos de odio, en general, **todos los contingentes pedían respeto, igualdad, y sobre todo el reconocimiento de la sociedad.**

La marcha **LGBT+**, tenía como tema principal, **la lucha contra los discursos de odio.**

La intención de esta marcha, es *hacer ver que hay diferentes gustos, por lo que, algunos asistentes explicaban cuáles eran sus preferencias y qué significan.*

Una asistente, que portaba una bandera con los colores negro, gris, blanco y morado, comentó que **es la bandera de la comunidad asexual; considera que hay poco conocimiento sobre este espectro de la orientación sexual.**

Para la comunidad **LGBT+**, este 29 de junio es un día de celebración y orgullo, por lo que asistían con vestidos de fiesta, con atuendos divertidos y deslumbrantes, algunos realizados por ellos mismos, y con mucho tiempo de antelación.

Por otro lado, el Gobierno de la Ciudad de México, junto con la Facultad de Medicina, de la UNAM, **facilitaron pruebas gratuitas de VIH y sífilis, para quien quisiera realizarse el test de manera gratuita, se encontraban a un lado de Bellas Artes.**

El **Bloque Disidente de la Marcha LGBT+**, cargando un ataúd, exigió a las autoridades propuestas para las poblaciones más vulnerables dentro de la comunidad **LGBT+**.

"No siento orgullo, yo siento rabia", gritaba el grupo disidente.

RINDEN HOMENAJE A MAGISTRADO OCIEL BAENA

*Durante la manifestación, los asistentes rindieron un homenaje al magistrado **Ociel Baena**, quien fuera asesinado en noviembre pasado a manos de su pareja sentimental. Recordaron su lucha "histórica" contra el sistema binario institucional como persona no binaria.*

"Jesús Ociel Baena logró que su identidad de género fuera respetada, ejerciendo sus derechos humanos para que se dirigieran a

elle con los pronombres adecuados, siendo reconocida como magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes", comentaron los manifestantes.

"Ociel demostró que la valentía, la autenticidad, empatía y la interseccionalidad podrían cambiar el mundo o, como mínimo, cambiar los discursos de odio que suelen terminar en agresiones, abusos y, en muchas ocasiones, con la muerte de disidencias".

POLÍTICOS ASISTIERON A REFORMA PARA ACOMPAÑAR A LA COMUNIDAD LGBT+

La virtual jefa de gobierno, **Clara Brugada**, asistió a la marcha sobre Paseo de la Reforma, como muestra de apoyo a la comunidad.

Por su parte, el morenista **Mario Delgado**, también hizo acto de presencia en el aniversario número 46 de la comunidad **LGBT+**, para mostrar su apoyo y con la finalidad de eliminar la violencia y el odio contra estas personas.

Estos artistas se presentaron en la marcha como apoyo a la comunidad **LGBT+**: A la marcha **LGBT 2024 Cdmx** asistieron artistas como: **Mariana Seoane (Reina de la comunidad LGBT+), Lucía Méndez (quien fuera coronada como la Reina LGBT Eterna), Kimberly La Más Preciosa (quien fue coronada como la Reina Gay 2024), Sergio Mayer (quien será nombrado Embajador de la Comunidad LGBT+), Bellakath, D, Foxy, Kevin Roldán, Grace Guillén, Al Zaid, Myriam Montemayor, Raymix Pistolas de Oro, Pepa Show, Inventadas, Britany Esparza y la banda española Nebulosa.**

Algunas estaciones del Metro y Metrobús se mantuvieron cerradas:

Metro:

Zócalo, de la Línea 2

Pino Suárez, de las líneas 1 y 2

Metrobús:

Líneas 1, 3, 4 y 7

Estaciones: Insurgentes, Hamburgo Reforma, Plaza de la República, Hidalgo Mina, Museo de San Carlos, Bellas Artes.





Miles de personas se reunieron en la marcha LGBT+, la cual partió del Ángel de la Independencia

VIENE DE PÁGINA 10



La virtual jefa de Gobierno, Clara Brugada, asistió a la marcha; la acompaña Ernestina Godoy (der.)



2024-06-30

Brugada se dice aliada de la comunidad LGBTQ+

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/brugada-se-dice-aliada-de-la-comunidad-lgbt/>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, refrendó su compromiso con la comunidad LGBTQ+ y reiteró que la capital del país seguirá siendo una ciudad de libertades y derechos. Brugada, acudió ayer a la edición 46 de la Marcha del Orgullo que se realizó en Reforma, acompañada de líderes morenistas así como por los diputados locales Temístocles Villanueva y Ana Francis Mor, quienes han promovido la agenda LGBTQ en el ámbito legislativo. Nos comentan que representantes del Comité Organizador entregaron a la jefa de Gobierno electa un pliego de peticiones en el que los colectivos hacen un llamado a ser aliados en la lucha por el respeto a los derechos de la comunidad.

Tiempos de renovación en el IEEM

Nos platican que el INE informó al Instituto Electoral del Estado de México sobre el proceso de selección y designación de los cargos para tres consejeros, pues se acaba el periodo de Laura Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas y Francisco Bello Corona. Para los nuevos consejeros y consejeras el encargo será consolidar un órgano electoral que deje a un lado la confrontación y se unifique, pues les corresponderá organizar los próximos comicios locales y la renovación de la gubernatura en 2029. En una primera lista de aspirantes mujeres aparece Sayonara Flores Palacios, Leticia Victoria Tavira, exmagistrada presidenta del Tribunal Electoral del Edomex, Bernardo Aguilar Rodríguez, Emmanuel Estrada Vicencio y Antonio Fernández Chávez. Hasta ahora la lista es de 28 aspirantes, 14 mujeres y 14 hombres; los tres elegidos deberán incorporarse al IEEM a partir del 1 de octubre de este año, por un periodo de siete años en el cargo.

Apapachos a Taboada

Nos comentan que luego de mantenerse en bajo perfil, tras las elecciones del pasado 2 de junio, el excandidato de la alianza PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada retomó ayer su agenda al asistir a la sesión del Consejo Nacional del PAN, en donde, nos señalan, fue bien recibido por los militantes blanquiazules, incluso con algunas porras y abrazos, según se pudo ver en algunos videos en redes sociales. Ya dentro de la sesión Taboada ocupó un sitio en la primera fila del estrado, junto a Jorge Romero, mientras que Kenia López Rabadán y Mariana Gómez del Campo compartieron fotografías junto al excandidato. Y aunque los votos no le favorecieron, nos aseguran que entre los panistas capitalinos la unidad sigue firme.

2024-06-29

Morena convoca a AMLOfest en Los Pinos: Sheinbaum y Brugada asistirán

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/6/29/morena-convoca-amlofest-en-los-pinos-sheinbaum-brugada-asistiran-331953.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El próximo lunes 1 de julio, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezará en el complejo cultural de Los Pinos un evento al que llaman "6 aniversario del triunfo del presidente".

El dirigente de Morena, Mario Delgado, posteó en redes sociales la invitación para dicho evento, en el cual estará Clara Brugada, virtual jefa de gobierno de la Ciudad de México. Noticias Relacionadas Segundo piso consolidará el Tren Maya, dice Sheinbaum durante gira con AMLO En agosto o septiembre quedará terminado el circuito completo del Tren Maya: AMLO Que ministros acepten debatir sobre reforma judicial es un gran avance: AMLO Claudia Sheinbaum se reúne AMLO y con gobernadores

En el flyer no figura Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México; sin embargo, Proceso pudo confirmar que la morenista sí asistirá al evento.

En el programa, que inicia a las 10:00 horas, estarán los artistas Eugenia León, Anthar y Margarita, Colectivo Snowapple, Caña Dulce, Caña Brava y Julia Castillo.

El 1 de julio de 2018 se llevaron a cabo las elecciones para presidente de México, resultando López Obrador ganador, con poco más de 30 millones de votos.

La invitación: @mario_delgado